

Oberliga Württemberg, 8. Runde, 19.02.2017:

SK Schmiden/Cannstatt 1 - SC Erdmannhausen 1

4,5 : 3,5

Knapper Sieg gegen den Tabellenletzten

Wir gingen als klarer Favorit gegen Erdmannhausen ins Rennen. Dabei schien an den vorderen Brettern alles möglich, während wir hinten die wesentlich besseren Wertungszahlen aufwiesen. Die klare Zweiteilung des Ergebnisses – vier Siege hinten, ein halbes Pünktchen vorne – ist natürlich trotzdem überraschend.

Christian Thoma, Steffen Eisele, Martin Krockenberger und Markus Löhr fuhren volle Punkte für uns ein. Dabei hätten die Gäste hier und da in die Remisbreite kommen können, letztlich gingen die Siege aber in Ordnung. Auch die Ergebnisse an den Brettern 3 und 4 entsprachen dem Spielverlauf. Oliver Niklasch einigte sich recht schnell mit seinem Gegner friedlich, während Mathias Holzhäuer keinen guten Tag erwischte und eine Niederlage kassierte.

Anders an den beiden Spitzenbrettern: Mark Trachtmann überspielte Josef Gheng und erreichte eine glatte Gewinnstellung. Kurz vor der Zeitkontrolle ruinierte er jedoch seine Position und musste sich geschlagen geben. Thilo Kabisch hatte eine komplizierte Partie mit hängenden Figuren auf beiden Seiten. Er hätte Vorteil erreichen können, griff aber fehl und verlor die Partie.

Wir liegen mit 9:5 Mannschaftspunkten weiterhin auf Tabellenplatz 5. In der nächsten Runde treten wir am 19. März beim Tabellenzweiten Biberach an.

Markus Löhr